

lunes 9 de marzo de 2020

Idaira Afonso visita los campos de Montaña Pacho

La concejala de Deportes conoce las necesidades de la instalación que utilizan la UD Andenes y el Sporting Tenerife



La concejala de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna y presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD) de Aguerre, Idaira Afonso, visitó en la tarde de este pasado jueves los campos de Montaña Pacho, donde tuvo ocasión de conocer las necesidades de los equipos de fútbol que utilizan esta instalación, la UD Andenes y el Sporting Tenerife.

La edil se entrevistó en primer lugar con Antonio Jesús García González 'Toñito', presidente del Sporting, con el que realizó un recorrido por los terrenos de juego y vestuarios de este complejo. Afonso le informó de que en breve comenzarán las obras de mejora del vallado, afectado por los vientos del mes pasado. Igualmente le trasladó que se mejorarán las redes de las porterías. Asimismo, se tomó nota de otras necesidades referidas a los vestuarios y diferentes dependencias. A continuación, se sumó a la visita Aitor García, secretario de la UD Andenes.

Montaña Pacho es un complejo deportivo que cuenta con varios campus de fútbol 7 y fútbol 11, donde practican deporte unos 500 niños y niñas del Sporting y el Andenes, a los que se deben sumar otros equipos de fútbol americano y rugby.

El Sporting Tenerife tiene 14 equipos y la UD Andenes 17, lo que significa que el primero cuenta con unos 200 chicos y el segundo unos 300 entre jugadores y jugadoras. En ambos casos tienen conjuntos en todas las categorías de base.